

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Des-manifestants-anti-THT-se-sont>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Des manifestants anti-THT se sont invités à la remise des prix du festival.**

14 juin 2008

Des manifestants anti-THT se sont invités à la remise des prix du festival.

Une dizaine de manifestants anti-THT ont accueilli les participants à la soirée de remise des prix du festival Planète Manche à Condé-sur-Vire.

"L'occasion était trop belle", ont reconnu ce soir une poignée de manifestants anti-THT, qui ont accueillis avec banderoles et pancartes, les participants à la remise des prix du festival "Planète Manche".

Ils étaient une dizaine à s'être réunis à l'entrée de Condé espace, la salle où s'est déroulée la cérémonie, à Condé-sur-Vire. "Nous voulions avant tout nous faire remarquer, notamment du président du conseil général." Les manifestants sont repartis dès le début de la soirée.